

EL CONSEJO DE LAICOS DE MADRID CONDENA EL ASESINATO DEL BRIGADA D. LUIS CONDE DE LA CRUZ

La banda terrorista ETA ha atentado, con violencia criminal, en Santoña, localidad de Cantabria, contra el Patronato Militar Virgen del Puerto. En el indignante acto ha sido asesinado al brigada del Ejército D. Luis Conde de la Cruz, está herido de gravedad un suboficial y varios civiles tuvieron que ser atendidos por los servicios sanitarios. Además durante el fin de semana ha habido otros dos actos de terrorismo, esta vez en el País Vasco.

El Consejo de Laicos de Madrid, expresa por enésima vez su repulsa ante estos actos de violencia. Todos debemos reafirmarnos en la más enérgica condena del terrorismo como forma de actuación política, porque conculca grave y sistemáticamente el derecho a la vida y es muestra de la más dura intolerancia y totalitarismo. Son culpables los terroristas y los que les amparan.

Pedimos a todos los cristianos una oración por D. Luis Conde de la Cruz, los heridos, sus familiares, amigos y seres queridos. Asimismo emplazamos a todos los hombres de buena voluntad a luchar por el fin del terrorismo y de todo germen de violencia, así como para que se fomenten en España, desde las instituciones democráticas a todo el pueblo, la verdad, la libertad, la justicia, la paz y la unidad.

Consejo de Laicos de Madrid

Septiembre de 2008